

# Ergebnisse des Projekts APPS

01.01.2017 - 31.12.2020

## Patient-als-Partner Ansatz im Gesundheitswesen

Geben Sie dem Patienten eine aktive Rolle in Gesundheitsfragen, die ihn betreffen. Dieses Interesse brachte zwischen 2017 und 2020 die Mitglieder des APPS-Konsortiums zusammen, mit dem allgemeinen Ziel, die Anwendbarkeit des Patienten-Partner-Ansatzes innerhalb der Großregion zu untersuchen.

Eine breit angelegte Untersuchung der an dem Thema beteiligten Akteure führte zu einem Weißbuch, das eine Reihe fundierter Empfehlungen zur Unterstützung der Entwicklung der Patientenbeteiligung an ihrer eigenen Versorgung, der Steuerung von Gesundheitsstrukturen, der Festlegung von Gesundheitspolitiken sowie von Forschungs- und Lehraktivitäten enthält.



### Das Projekt

Partnerschaft

**Universität Lüttich**  
 Federführender  
 Begünstigter

**7**  
 Finanzielle Partner

**1**  
 Strategische  
 Partner

Budget

Gesamtbudget:  
 3.631.254,64 €

**60 %**  
**EFRE-Ko inanzierung**  
 (2.178.752,77 €)

Axe prioritaire | Prioritätsachse 3  
 Conditions de vie  
 Lebensbedingungen



Um mehr über die Projekte  
 INTERREG VA Großregion zu erfahren

